

24. ¿Dónde y con quién residía en Burgos?

Con el asesoramiento del Centro de Documentación y Estudios Josemaría Escrivá de Balaguer (CEDEJ), José M. Cejas responde a una serie de cuestiones históricas sobre la vida del Fundador del Opus Dei y de su familia, el origen del Opus Dei, el contexto político y social en el que comenzó a desarrollarse el Opus Dei, la actitud de Josemaría Escrivá ante la guerra civil de España, Franco y otras muchas preguntas.

11/02/2022

En Burgos

24. ¿Dónde y con quién residía en Burgos?

Se alojó durante la mayoría del tiempo en un hotel modesto, ya desaparecido, el Sabadell, junto con Pedro Casciaro y Francisco Botella. José María Albareda pasaba algunas temporadas con ellos, ya que residía en la cercana Vitoria.

Casciaro y Botella, ambos estudiantes de Ciencias Exactas, eran dos simples soldados rasos. Casciaro fue destinado a la Dirección general de Movilización, Instrucción y Recuperación, y quedó adscrito al gabinete de Cifra, donde se encargaba de cifrar y descifrar los telegramas que se enviaban y

recibían, con mensajes que estaban en clave por exigencias lógicas del conflicto.

Botella quedó adscrito a la Sección de Recuperación de esa Dirección General, que estaba relacionada con Hospitales y Sanidad.

Volver a Cuestiones históricas sobre San Josemaría y el Opus Dei

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-hn/article/24-donde-y-con-quien-residia-en-burgos/>
(23/02/2026)